

Wie jedes Jahr, so auch in diesem, legten wir am Mattheiser Weiher das Laufabzeichen ab.

Alle teilnehmenden Schüler erhielten einen weiteren Vermerk in ihrem Laufpass, bzw. erhielten, wie z.B. die Erstklässler, ihren eigenen, neuen Pass. Wir sind mächtig stolz, dass alle mindestens 15 Minuten gelaufen sind. Die meisten Kinder haben sogar eine ganze Stunde geschafft!

Weiter so! Die Grundschule Olewig läuft!



Vor dem Lauf erklärte Frau Wendling noch einmal die Regeln.



Die Erstklässler waren schon ganz gespannt, stärkten sich aber noch einmal.



...und hat sich nach 60 Minuten eine ausgiebige Pause verdient! Toll gemacht!